

Rechaza la República Popular Democrática de Corea resolución de sanción del Consejo de Seguridad



Pyongyang, 8 jun (RHC) La delegación de la República Popular Democrática de Corea que participa en la conferencia de Ginebra sobre desarme, rechazó una resolución de sanción aprobada por el Consejo de Seguridad de la ONU.

Los representantes coreanos sentenciaron que la normativa es un acto hostil para frenar la consolidación de las fuerzas armadas nucleares de Corea, ante las amenazas de Estados Unidos y sus aliados.

La comitiva de la nación asiática enfatizó que el Consejo de Seguridad guarda silencio de las pruebas nucleares de algunos países miembros permanentes, pero cuestiona sus medidas de autodefensa.

Los voceros norcoreanos apuntaron que las fuerzas armadas nucleares de su país se incrementarán hasta que Washington comprenda cuál es la causa del problema en la península coreana y su más

acertada solución.

La República Popular Democrática de Corea (RPDC) advirtió a Corea del Sur sobre las implicaciones para la paz regional de hacerle el juego a Estados Unidos, al apoyar la resolución de sanción del Consejo de Seguridad de la ONU.

Recientemente, Estados Unidos y otras fuerzas hostiles adoptaron en el Consejo de Seguridad de la ONU la 'resolución de sanción' anti-RPDC No. 2356 que cuestiona los lanzamientos de prueba de los cohetes estratégicos de mediano y largo alcance 'Hwasong-12' y 'Pukguksong-2', puntualizó el último comunicado emitido por el Consejo de Reconciliación Nacional.

En el texto se describió tal acción como terrorismo político contra un país soberano, mientras el apoyo mostrado por Seúl fue calificado de irrazonable e incoherente con las intenciones de buscar la reconciliación nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132083-rechaza-la-republica-popular-democratica-de-corea-resolucion-de-sancion-del-consejo-de-seguridad>



Radio Habana Cuba